

Publié le 21 août 2015

Les Epl en Europe

La Fédération et le CEEP publient le premier observatoire des Epl européennes.



Le saviez-vous ? Le modèle d'entreprise publique locale existe partout en Europe. L'Allemagne, la Suède ou encore la Belgique ont également opté, parfois bien avant la France, pour ce mariage entre les valeurs du service public et les atouts du secteur privé. Panorama des principales caractéristiques et spécificités de ces 25 000 Epl en Europe qui emploient 1,6 million de personnes pour un chiffre d'affaires de 282 milliards d'euros.

[Télécharger l'étude](#)